



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

南条小学校だより

H31.25 No. 54

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

○ 4, 5, 6年生 お話の会

1月31日(木)、4、5、6年生にとって今年初めての「お話の会」を行いました。ブックマザーの話をもみな集中して静かに聴いていました。次回は、2月7日(木)に1、2、3年生、なかひま学級を対象に行う予定です。



○ なかひま なかひまシチュー屋さん

2月2日(土)に、「なかひまシチュー屋さん南条本店」を開きました。これまでに、畑で作った野菜を収穫したり、必要な材料をスーパーに買い物に出かけたりして、準備をしてきました。自由参観日に来てくださった保護者に、自分たちで作った温かいシチューを振る舞いました。



○ 全校 なわとび大会

2月2日(土)に、2年と4年、3年と5年、1年と6年に分かれてなわとび大会を行いました。種目は「持久跳び」と「1分間跳び」です。「持久跳び」は時間内の失敗回数を記録し、「1分間跳び」は、低学年が「後跳び」「あや跳び」、中学年が「交差跳び」「二重跳び」、高学年が「後ろあや跳び」「二重跳び」の1分間で跳んだ回数を記録しました。高学年が低学年の跳んだ回数を数えたり、大会の後半には大縄跳びなどを披露したりしました。



2年生・4年生



3年生・5年生



1年生・6年生

○ 6年生 ネットモラル親子研修会

2月2日(土)に、保護者と6年生が親子でネットモラル研修会を行いました。KDDIのスマホ・ケータイ安全教室認定講師の方から、スマホ・ケータイの安全な使い方について説明していただきました。小学校高学年に起こりやすいトラブル事例を、「怖さ」が実感できる動画等を使って聞いたり、トラブルを回避するためのポイントや万一トラブルに巻き込まれてしまった場合の対処法について聞いたりしました。文字だけのやりとりだけでは、相手に本当の気持ちが伝わらず、トラブルになることもわかり、とても良い研修会になりました。

